

DECLARACION N° 304

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE LA RIOJA

DECLARA:

----- *El Concejo Deliberante declara su total preocupación por la situación económica del país, y la constante suba de la moneda norteamericana, la cual en los últimos días ha experimentado subas que la han dejado cercana a los \$ 25,00.-*-----

----- *Preocupa sobremanera a este Cuerpo Deliberativo la evidente falta de iniciativas del Gobierno Nacional que sean efectivas para lograr ponerle un freno al incremento del tipo de cambio, cuya suba afecta directamente a todos los aspectos de la economía de nuestro país incidiendo en el incremento de bienes y servicios y propiciando el constante asenso del índice inflacionario y la consiguiente desvalorización de nuestra moneda.*-----

----- *En efecto, el Gobierno Nacional para frenar la convulsión cambiaria que está produciendo por estos días la importante suba experimentada por el dólar, suba que va mucho más allá de la que tenía prevista el equipo económico nacional, se ha limitado a tomar medidas tales como la compra de dólares y la suba de la tasa de intereses, medidas que no han surtido el efecto esperado, dejando entrever nítidamente que la cartera económica no le está encontrando la vuelta a la situación, con toda la incertidumbre que ello significa tanto para los mercados como para los ciudadanos comunes que ven que sus ingresos cada vez tienen menos valor.*-----

----- *Si bien es cierto que la dinámica adquirida por el mercado cambiario, en estos días, mucho tiene que ver con la actividad evidenciada por el mercado mayorista de compra de divisa norteamericana, que se está dando por una situación de alta volatilidad internacional, no menos cierto es que ante esas situaciones de extrema tensión el equipo económico del Gobierno de Cambiemos no está encontrando los mecanismos adecuados que sirvan para dotar de la tranquilidad que necesitan los mercados a los efectos de llegar a la consecución del anhelado objetivo propuesto de un índice de inflación anual del 15 %, tratando de convencer a la opinión pública que la situación es algo previsible en un sistema de flotación cambiaria como el adoptado, y que la misma está dentro de las previsiones del Banco Central, entidad dotada de la independencia necesaria para tomar las medidas que considere necesarias para terminar con la actual volatilidad cambiaria en pos de lograr el índice inflacionario anual propuesto, extremo que a la luz de la realidad cada día se torna en un ideal inalcanzable del Gobierno.*-----

----- *Igualmente, lejos de llevar tranquilidad a la ciudadanía, el Gobierno Nacional mediante interlocutores como el Jefe de Gabinete o el mismo Presidente Macri están empeñados en minimizar la importancia que tiene para nuestra economía la situación cambiaria por la que estamos atravesando, diciendo que la misma está controlada y que no nos debe crear incertidumbre por formar parte del sistema mediante el cual nos hemos vuelto a insertar e integrar en un mundo en el que constantemente se dan situaciones de volatilidad.*-----

----- *También es cierto que si nos referimos a las causas de la suba del dólar, encontraremos por un lado causas dométicas, como el atraso cambiario, la entrada en vigor del impuesto a la renta financiera, el tironeo político sobre tasas y tarifas, la pérdida de confianza tras el 28D, la menor oferta del complejo agroexportador por efecto de la sequía; y elementos o causas externas como la suba*

de tasas en EEUU y la mayor apreciación global de su divisa, todas las cuales, si bien escapan al Gobierno, no eximen al mismo de la responsabilidad de prever las mismas y de tratar de menguar sus efectos con la toma de medidas económicas adecuadas. A ello hay que adicionar los inconvenientes cambiarios que está generando el desarme de las Lebac's por la renta financiera a extranjeros, extremo reglamentado recientemente.-----

----- *La falta de previsión al respecto y el comportamiento errático demostrado frente a la gravedad de la situación coloca al Gobierno Nacional en una posición incómoda, desnudando su falta de responsabilidad, de eficiencia y de capacidad para afrontar la situación económica reinante con medidas que resulten efectivas para evitar que todo el impacto negativo de la volatilidad cambiaria reinante impacte directamente en los ciudadanos de la Argentina a los cuales cada vez se les hace más difícil afrontar sus obligaciones mensuales, como el pago de servicios e impuestos y cubrir las necesidades básicas del grupo familiar para que el mismo pueda vivir dignamente.*-----

----- *Todo el cuadro de situación imperante, deja claramente expuesta la forma de gobernar de la Administración Macri que con sus medidas totalmente carentes de sensibilidad social solo deja en evidencia que el suyo es un gobierno de neto corte liberal que solo se está ocupando de diagramar medidas que contribuyan a transferencia de ingresos de las mayorías trabajadoras a favor de los sectores concentrados de la economía, extremo que no compartimos y repudiamos enérgicamente.*-----

----- *Dada en la Sala de Sesiones "Centenario Santo Tomás Moro" del Concejo Deliberante de la Ciudad de Todos los Santos de la Nueva La Rioja, a los nueve días del mes de Mayo del año dos mil dieciocho. Proyecto presentado por el Bloque Peronista.*-----

g.d.